



CANDIDATOS DE OPOSICIÓN DEJAN COMICIOS TRAS AMENAZAS

Al menos 50 aspirantes del PAN- PRI-PRD abandonaron la contienda por un cargo público, luego de que el crimen organizado los intimidara **MÉXICO P.4**

PREFIEREN DESISTIR ANTE CRIMEN ORGANIZADO

Candidatos opositores dejan la contienda tras amenazas

Recursos. Dirigentes acusan que la seguridad privada en campañas es un tema complicado, porque les quitaría presupuesto

KARINA AGUILAR



Al menos 50 candidatos de los partidos que integran la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD) han decidido dejar la contienda electoral ante las amenazas recibidas por parte del crimen organizado, mientras que un aproximado de 200 abanderados de los tres partidos han solicitado protección.

“En total de la información que hemos compartido entre nosotros, ha habido alrededor de 200 peticiones de seguridad para distintos candidatos en diferentes partes de la República”, reconoció el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Jesús Zambrano.

De acuerdo con el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, de su partido, “por lo menos, más de una veintena” de aspirantes decidieron no participar en la contienda “y de otros partidos también”. Lo que hacen es que van y deciden no participar en la elección siendo candidatos o en el proceso en el registro”.

Los presidentes partidistas aclara-

ron que solicitar protección privada en campañas es complicado, porque tiene que declararse ante el INE y les quita presupuesto para otras actividades.

“Ese tema es complicado, porque al final del día hay que declararlo al INE”, refirió Moreno Cárdenas sobre la contratación de seguridad privada; y pidió reforzar la seguridad de los trabajadores en campo del Instituto Nacional Electoral (INE); mientras que Jesús Zambrano dijo que no es suficiente, porque sólo algunos pueden contratar seguridad privada.

El líder perredista narró que a una de sus candidatas “en uno de los municipios de Nuevo León la amenazaron con pistola en la mano, para que dejara de hacer campaña y que se saliera de ese municipio, y a las horas actuaron contra otra candidata de otro partido, que afortunadamente salió ilesa a pesar de los disparos”.

Refirió que en “la mayoría de los estados de la República están teniendo problemas de inseguridad, unos más que otros, ciertamente el caso más escandaloso es el de

Zacatecas o Chiapas, pero también Michoacán y el sur del Estado de México, Sinaloa, la parte de los altos de Jalisco”.

Jesús Zambrano aseveró que a pesar de las amenazas sus candidatos van a seguir y “ni a Andrés Manuel ni a nadie de las bandas criminales le tenemos miedo, nos obligan sí a tomar un conjunto de medidas para la protección de nuestras gentes, pero ahí es en donde el INE tiene que actuar”.

Durante esta semana, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, informó que al corte del 15 de abril existen 273 peticiones de protección para candidatos. De ellas, 250 han sido atendidas, 23 fueron declinadas y ninguna se encuentra en análisis de riesgo.

La titular de la SSPC dijo que de ese total, Morena ingresó 79 solicitudes, la Coalición Sigamos Haciendo Historia presentó 78, la Coalición Fuerza y Corazón por México 43 y Movimiento Ciudadano 37.

Ni a Andrés Manuel, ni a nadie de las bandas criminales le tenemos miedo, nos obligan sí a tomar medidas para la protección de nuestras gentes, pero ahí es donde el INE tiene que actuar”

JESÚS ZAMBRANO

Dirigente nacional del PRD